

CODY'S WISH QUEDÓ LISTO PARA LAS "BREEDERS'CUP" AL GANAR EL "VOSBURGH"



Con algo de problemas en la largada, lo cual presentó en anterior compromiso, el favorito Cody's Wish (Curlin) se adueñó del "Vosburgh Stakes" (G2) sobre la pista principal de "Aqueduct".

El pupilo de Bill Mott salió con una desventaja de unos seis cuerpos sobre el grupo que lideró Accretive (Practical Joke), teniendo Júnior Alvarado, su jockey habitual, llamar a la lucha al del Godolphin promediando los últimos seiscientos.

Cody's Wish se fue en busca del puntero aprovechando el lado exterior de la pista y parecía que Accretive no iba a ceder su posición, pero el del Godolphin fue mucho mejor para sacar una diferencia de aproximadamente un cuerpo al cruzar la sentencia.

Se marcaron parciales rápidos para los 1.400 metros. El primer cuarto de milla en (23.33), luego (46.12),

los 1.200 en 1.09.67 y el registro total fue de 1.21.83. Se elogia el buen remate de 12.16.

Esta competencia sirvió para que Cody's Wish, mantenga su estado rumbo a las "Breeders's Cup" donde podría participar el sábado 4 de noviembre en la "Sprint" o defender su título en la "Mile Dirt". Tiene una campaña impresionante de diez primeros lugares sobre 15 salidas. Acumuló en premios \$ 2'586.030.

MÁS PRUEBAS CLASIFICATORIAS

Este fin de semana tendremos varias clasificatorias hacia las "Breeders'Cup" en los hipódromos "Aqueduct" y "Keeneland", que albergarán a varios prospectos "juveniles" que esperan tener un lugar para las categorías a efectuarse el próximo 3 de noviembre en "Santa Anita Park".

En Aqueduct, se correrá el "Champagne" (G1) que podría tener a siete inscritos, a saber Fierceness, probable favorito, General Partner, Nutella Fella, Gold Sweep, Dancing Groom, El Grande O y Sweet Soddy.

En el mismo escenario tendremos el "Jockey Club Derby" (G3), con participación europea sobre la grama. Los potrillos Lost Ark, Classic Watch, Webslinger (favorito), Dataman, Faraday, Fearless Soldier y Measured Time, del que se espera una gran carrera para la cuadra del Godolphin.

El "Spinster" (G1), se dará en "Keeneland" donde Nest, se volvería a encontrar con Secret Oath, Malloy, Bellamore, Misty Veil, Hidden Conection y Le Da Vida, completarán una competencia que clasificará a la "BC Distaff".

EL INVICTO ACE IMPACT SE LUCE ANTE EL MUNDO AL GANAR EL "ARCO DEL TRIUNFO"

Un espectáculo y el aplauso general recibió el caballo Ace Impact luego de ganar al mando de Cristian Demuro el Gran premio Arco del Triunfo en el Paris Longchamp.

El hijo de Cracksman y nieto de Frankel a sus 3 años se consagró en una competencia en donde lució una espectacular atropellada en los 2.400 metros programados, derrochando calidad pistera al superar a Westover y Onesto, otros dos hijos

de Frankel.

Es la sexta victoria en seis presentaciones del caballo nacido en Irlanda y criando en Francia que ha ganado en distancia de 1.600 a 2.400 metros, siendo el Derby francés, "Jockey Club" y el Prix de l'Arc de Triomphe, los más importantes.

Palabras de elogio recibió Ace Impact por su entrenador por Jean-Claude Rouquet, quien comunicó que el crack ganador de un pase a



la Breeders's Cup Turf, no participará en el evento que se celebrará próximamente en Estados Unidos.